VAL DE LIGNE Ligne d'art lance sa première édition

Fêter l'art comme on fête la musique

Amateurs, professionnels, tous ont droit de cité sans discrimination. Le festival «Ligne d'art » qui se tiendra du 18 au 24 avril 2014, est une fête de l'art, comme on fête la musique, pour tous les arts.

L'idée est de proposer des manifestations gratuites pendant 7 jours. Seules deux pièces de théâtre seront payantes (mais à un prix modeste) ainsi que deux concerts (participation au chapeau).

« L'art est une spécificité du val de ligne »

L'objectif est bel et bien d'attirer le plus grand nombre de curieux du territoire du val de Ligne (11 communes réunies en intercommunalité) et de touristes. « On s'est fait surprendre en préparant l'événement, on a envie que le public soit surpris », avouent Laurie Nicolas et Bruno Ferrand, les deux instigateurs du projet au sein de l'office de tourisme du val de Ligne.

Les deux compères se sont aperçu que « l'art était une spécificité » de la communauté de communes : trois chorales, deux troupes de théâtre, trois de spectacle médiévaux, deux de musique country et 50 artistes peintres (amateurs et professionnels).

Pour cette première édition du festival, l'événement est réservé aux artistes originaires du val de Ligne. Même si « l'éventail est le plus large possible, on a tout un tas de



Le tribunal de Largentière acqueilles le calm des artisans d'art.

gens qui sont des primares», souligne Laurie Nimalas. Comme Roger Laurie dot de Laurac-en-Viverais auteur et metteur en scène connu dans le monde du théâtre ou Helmut French de Laurac aussi, artisan d'en qui vient de recevoir le prime européen de l'innovation pour un de ses luminaires.

Elargir la saison touristique

Le but du festival est de développer l'attractivité du territoire en mettant en avant un de ces points forts, encore peu connu. Cet événement permettra de faire démarrer la saison touristique, aujourd'hui limitée aux deux mois d'été, plus tôt. L'idée est également de faire découvrir le territoire. « On essaye de mettre en avant de jolis lieux sauf quand on a

salle de spectade miss moderne », note Laurie Mirolas. Des sites comme La chapelle-Saint-Bernit espace culturel voûtë en pierrel, le château de Juanuas ou le tribunal de Lamentiere accueilleront les festivités. Les commercants. les bébergeurs du val de Lime out également été mis a common et abritemont aussi des événements. Premiere idée de ce duo à la tête de l'office de tourisme arrivé en 2013, Ligne d'art n'est certainement pas la

Wirginie Pascase

Le programme de cet événement grand public vous sera dévoilé la semaine prochaine dans la Tribune. Renseignements sur www.lignedart.jimdo.com ou au 04 75 89 33 30